



Caída en petroprecios podría agravar déficit presupuestario de Pemex: HR Ratings

La calificadora indicó que éste ascendería a 156 millones de pesos

La depresión en los precios del petróleo podría ensanchar el déficit presupuestario de Petróleos Mexicanos (Pemex), advirtió HR Ratings.

La calificadora crediticia estima que la situación que se vive en el mercado petrolero afectará los ingresos de Pemex este año, **umentando el déficit de su presupuesto en 85 mil millones de pesos (mdp)**. Es decir, la estimación del déficit aumentó casi el doble, pasando de 71 mil mdp a 156 mil mdp.

*“[El déficit aumentará] bajo el contexto de un **mayor deterioro macroeconómico, el desplome de los precios internacionales del crudo y reciente información, dada a conocer por parte de las autoridades, especialmente en los PreCriterios Generales de Política Económica 2021**”, explicó HR Ratings en una nota de análisis publicada el miércoles.*

La severa caída en la demanda petrolera continúa presionando a los precios del crudo. La pandemia del coronavirus forzó la suspensión temporal de actividades en las economías de mayor peso en el mundo y envió a la mayoría de sus ciudadanos a casa. Con la movilidad reducida por causas de fuerza mayor, la demanda por combustibles colapsó.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y otros organismos del sector pactaron recortes históricos a la oferta, pero estos llegarán hasta mayo y hay dudas de si serán suficientes para compensar la caída en la demanda.

HR Ratings estima que **Pemex registre una caída de -18.7% en sus ingresos petroleros para el cierre de año**; la proyección ya contempla los ingresos por coberturas petroleras y el dinero que la petrolera tendrá a la mano gracias a los alivios fiscales anunciados por el gobierno federal.

Anticipa además que la producción de crudo de la empresa caiga por debajo incluso de la proyección presentada en los Pre-Criterios de Hacienda (1.87 millones de barriles diarios).